
令和６年度 第２回中和小学校学校運営協議会会議＜記録＞ 
 

期日 令和６年１１月９日（土） 

時間 １０：４０～１１：３０ 

場所 中和小学校 図書室 

 

 出席者：中和小運営協議会委員７名（地域から５名、学校から２名） 

     傍聴人１名（生涯学習課指導員） 

 

１ 始めのことば               （教頭） 

２ 会長あいさつ               （林会長） 

３ 校長あいさつ               （校長） 

４ 協議                   （議長：林会長） 

（１）経営計画の進捗状況について       （校長）  

  ・令和６年度経営計画の進捗状況について説明 

＜主な意見や質疑応答＞ 

  Ｑ．閉校関連行事と創立１５０周年行事を一緒に行うことを検討しているようだが、

過去にはどのようなことを行ったのか。 

  Ａ．昭和５２年に行われた百周年記念行事では、記念誌の発刊などが行われた。また、

記念碑の建立も行われ、残っている。 

（２）次年度の学校運営協議会委員の選出について（教頭）  

  ・次年度の委員について、本年度の役職にあたる方々から引き継いでほしいことを説明 

（３）その他（地域に関する報告・意見交流等） 

  ①地域協働活動の報告           （教頭）  

  ・地域回覧板で地域ボランティア募集を図ったが、応募がほとんどなかったため、保

護者を中心に呼びかけ、地域へと輪を広げていく方針に転換したことを説明。また、

社会福祉協議会との連携など、今後の活動等について説明。 

  ②学校評価について            （校長） 

  ・運営協議会委員へ学校評価について依頼 

＜主な意見や質疑応答＞ 

  Ｑ．保護者の学校評価は、いつ、何回ほど行っているのか。 

  Ａ．保護者、児童、教職員へのアンケートを１１月末に年１回行っている。そこで得

た課題を３学期にかけて経営改善に生かすようにしている。 

  ③運営協議会委員より 

  ・児童減少で在籍児童がいない区が出てしまう。ＰＴＡ地区委員の選出について考慮してほしい。 

  ・すずがね祭りを参観したが、高学年の歌がのびやか。低学年のダンスもよかった。

中和の子は自己表現が苦手なので、伸ばしてほしい。 

Ｑ．タブレットが児童に配付されているが、教職員はどのように活用しているか。 

  Ａ．若い教職員が多く、積極的に授業に活用している。児童の操作画面を大型ＴＶの

大画面で一覧表示して話し合い活動を深めたり、児童が調べたことをタブレット

でまとめ、ポスターを作成して発表したりしている。単なるドリル学習に使うの

ではなく、表現活動など授業の多くの場面で活用している状況である。 

５ 連絡 

（１）学校運営協議会今後の予定        （教頭） 

  ・第３回学校運営協議会  ２月２６日（水） １５：００ 

                        午後 ６年生を送る会開催 

 

６ 終わりのことば              （教頭） 


